
Compte rendu CVS du 1^{er} Octobre 2021

Présents :

Mme GOUGE Monique, élue foyer de vie
Mme Carine DEGREGZ, élue foyer d'hébergement
Mme Gisèle LEMERRER, élue foyer d'accueil médicalisé
M. Benjamin DROUET, élu accueil de jour
M. Teddy CHERY, élu foyer de vie

Nadine DEMUNTER, AMP au foyer d'accueil médicalisé
Aurélié GUERRIN CHARLEUX, ME à l'Accueil de jour
Neyl BITEAU, ME au FH ESAT
Stéphanie PIVETEAU, AMP au foyer de vie
Frederic GONNORD, Directeur adjoint Centre d'Habitat Le Bocage
Aline ROUSSIERE, Directrice du Centre d'Habitat Le Bocage
M. VIAL, Représentant du Conseil d'Administration de l'AFDAEIM

Excusée :

Mme Roselyne RETUREAU, élue foyer d'hébergement

• **Situation COVID et mesures dans l'établissement**

Depuis la mi-août tous les professionnels et les intervenants au Centre d'Habitat doivent avoir un Pass sanitaire (vaccination complète ou test de dépistage réalisé tous les 3 jours).

Depuis le 15 septembre tous les professionnels doivent avoir au moins une injection de vaccin.

Au 15 octobre les professionnels doivent être tous vaccinés en intégralité.

Au Centre d'Habitat nous contrôlons le Pass sanitaire de toutes les personnes qui rentrent dans l'établissement sauf les livreurs.

Les protocoles nationaux indiquent que pour les résidents :

- Nécessité de respecter les gestes barrière : utilisation de gel hydroalcoolique pour les mains, port du masque en intérieur, distanciation physique
- Repas avec 2 mètres de distance et 4 m² par personne
- Port du masque en extérieur n'est plus obligatoire
- Port du masque pour tous en voiture, dans les magasins, cinéma, etc ...

Le port du masque en accueil de jour reste obligatoire. Si un usager reste assis à faire une activité à plus de 2 mètres des autres et qu'il y a bien 4 m² par personne dans la pièce, le masque peut être retiré.

Aujourd'hui, les personnes de plus de 65 ans et ceux qui ont des problèmes de santé importants sont concernés par une 3^{ème} injection de vaccin. Ce sont les infirmières du Centre d'Habitat qui établissent la liste des personnes à re-vacciner en lien avec les médecins des Essarts.

Il y aura donc de nouvelle vaccination à la mi-octobre pour les plus de 65 ans qui sont d'accord.

Le vaccin contre la grippe sera programmé à compter de la fin octobre pour les résidents et les salariés du Centre d'Habitat. Ce vaccin n'est pas obligatoire mais fortement conseillé.

- **Evaluation interne**

Avec l'ensemble du personnel nous allons bientôt commencer à évaluer, juger ce que nous faisons dans l'établissement cela s'appelle l'évaluation interne et c'est obligatoire pour tous les établissements médico-sociaux. Les résidents seront amenés à donner leur avis sur différents thèmes.

- **Animal au Centre d'Habitat**

Très prochainement un chat va venir nous rejoindre au Centre d'Habitat.

Il sera basé au foyer d'hébergement mais pourra se balader dans tout l'établissement. Il ne faudra pas hésiter à aller le voir au foyer d'hébergement.

- **Animation Halloween**

Le FAM a proposé un concours de décoration sur le thème d'Halloween.

Il y aura un lot pour le service qui aura la plus belle décoration donc le FAM est invité à prévoir un lot pour le vainqueur.

Les services seront jugés lors de leur « porte ouverte »

Le FAM ouvre ses portes aux autres groupes le 4 Novembre

Chaque groupe est invité à donner une date entre le 1^{er} et le 8 novembre pour que les autres viennent découvrir leurs décorations.

Il a été précisé lors du CVS que certaines décorations (les grosses pièces) peuvent être effrayantes pour des résidents donc il semble judicieux de limiter l'exposition à 2 semaines avant Halloween.

Questions diverses

Accueil de jour

Quand est-ce que nous aurons les menus Automne Hiver ?

Vers la mi-octobre. Nous avons une commission restauration le 11 octobre pour regarder les propositions de menus.

Foyer d'Accueil Médicalisé

Quand est ce qu'on pourra refaire une grande fête ? Et la fête de Noël avec les autres services ?

Nous ne savons pas ce que nous allons pouvoir faire dans 2 mois et demi. A aujourd'hui il ne serait pas possible de tous se rassembler car nous ne pouvons pas manger à côté des uns et des autres et il faudrait 4 m² d'espace par personne.

Nous allons commencer à réfléchir à ce que nous pourrions proposer pour Noël au cas où un rassemblement de tout l'établissement n'est pas possible.

Est-ce qu'on pourrait changer la vaisselle ?

Il y a en stock de la vaisselle de couleur bleue dans le buffet de la salle de réunion que le FAM peut prendre.

Est-ce qu'on peut mettre d'autres crochets au mur pour accrocher plus de cadres ?

Des cimaises peuvent être ajoutées afin de ne pas faire de trous dans les murs. A acheter avec le budget éducatif du groupe pour la décoration

Est-ce qu'on peut mettre des grandes plantes naturelles dans les pièces de vie ?

Oui cela peut être acheté si le budget éducatif le permet. Par contre il faudra les entretenir.

Foyer de Vie

Quand est ce que les portes coupe feux côté rose seront changées ?

Elles ne seront pas changées mais réparées. L'entreprise qui s'en occupe est relancée régulièrement depuis Juin mais nous n'arrivons pas à avoir le rapport de visite et les devis. Mme ROUSIERE relance à nouveau.

Dans l'attente, les portes ne doivent surtout pas rester avec une cale la nuit car en cas de feux elles sont là pour faire barrière.

Des ampoules cotées rose ne marchent plus

Les éducateurs doivent le signaler à Alexandre pour qu'il change les ampoules qui ne fonctionnent plus.

Un résident aimerait que le patio soit carrelé car quand on tombe ça fait mal.

Non, le sol du patio restera comme il est. Du carrelage serait glissant et ne ferait pas moins mal en cas de chute et serait un investissement pas nécessaire.

Quand est ce que le béton du jardin sensoriel va être réparé ? c'est dangereux, on peut tomber

Il n'est pas prévu que le béton soit réparé.

Pouvons nous avoir un nouvel ampli côté vert ? celui que nous avons ne fonctionne plus.

Les projets d'achat pour l'année 2022 sont terminés et ce n'est pas prévu.
Si un ampli ne coûte pas très cher, le budget éducatif du groupe pourrait être utilisé.

La télévision côté rose sera changée en Janvier 2022.

Les tables pour la salle à manger seront arrivées quand ?

Il n'y aura pas d'achat de tables car le personnel a indiqué que celles qui sont sur le groupe sont pratiques et qu'il n'y a pas nécessité de les changer.

Quand est-ce que l'olivier sera enlevé ?

En Juin 2022.

L'olivier sera enlevé du patio pour être replanté à l'extérieur. Les rondins de bois du parterre seront retirés et remplacés par de l'ardoise.

Un chemin piétonnier autour de l'établissement sera réalisé avec 2 zones équipées de tables PMR et bancs en bois.

La Wifi ne fonctionne pas toujours

Ne pas hésiter à le dire aux encadrants afin de vérifier si le report wifi qui est branché fonctionne correctement.

Quand aurons-nous un nouveau véhicule ?

D'ici la fin de l'année

Foyer d'hébergement ESAT

Peut on inviter des copains et des copines de l'extérieur dans les chambres ?

Oui cela est possible. Les visiteurs doivent avoir un Pass sanitaire et porter un masque dans l'établissement.

Quand est-ce que les tables seront changées ?

Elles ne sont pas encore commandées puisque je viens tout jutes d'avoir la demande définitive. Elles devraient arriver avant la fin de l'année.

Prochaine date de CVS le Vendredi 19 Novembre 2022 à 14H00.

Mme ROUSSIERE
Directrice

Carine DEGREZ
Présidente du CVS

